



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

PROYECTO DE RESOLUCION

**LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE
BUENOS AIRES**

RESUELVE

De felicitación y reconocimiento al boxeador bonaerense Sergio "Maravilla"
Martínez al obtener el premio Olimpia de Oro 2012.

RODOLFO ADRIAN URIART
Diputado
Bloque Frente Para la Victoria
H.C. Diputados de la Pcia. Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

FUNDAMENTOS

La 58va. edición de los Olimpia contó con 42 ternas, más de 250 deportistas ocasión en la que "Maravilla" Martínez logró el de oro por primera vez tras su consagración como campeón de los medianos del Consejo Mundial de Boxeo (CMB) . Martínez fue el décimo boxeador premiado con el Olimpia de Oro y llegó a esta instancia tras haber producido una verdadera revolución en el boxeo nacional, con un reconocimiento popular que no se vivía desde los tiempos de Carlos Monzón y Nicolino Locche.

‘Maravilla’ recuperó este año el título mediano del CMB, cuando derrotó por decisión unánime en 12 rounds al mexicano Julio César Chávez júnior, en una dramática pelea disputada en el Thomas y Mack Center de Las Vegas el 15 de septiembre pasado.

El camino a la reconquista del cinturón, que hace cuatro décadas perteneció al célebre Monzón, comenzó en 2010 cuando le retiraron la corona porque se negó a defenderla ante el alemán Zbik.

Para llegar a una pelea titular ante ‘Julito’ Chávez, el bonaerense tuvo que luchar bastante con los manejadores del mexicano quienes hicieron lo imposible para dilatar ese pleito tan soñado por Martínez que tuvo su oportunidad y la aprovechó para volver a ceñirse el cinturón mediano CMB.

Después de haber emigrado a España durante la crisis económica-social que se vivió en Argentina, el quilmeño se radicó en Madrid donde al principio -según sus declaraciones-, pasó "necesidades".

Esa adversidad no fue impedimento para seguir con la práctica del boxeo hasta llegar a esta realidad que lo muestra en el boxeador más importante y trascendente de Argentina.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

Por cierto, el derrotero de Sergio es una muestra de lo que el sacrificio y el trabajo entregan como recompensa. Los bonaerenses nos sentimos orgullosos de su accionar tanto dentro como fuera de su actividad y es por ello que no debemos pasar por alto este galardón.

Por significar un hecho que corona no solo un año de trabajo sino una trayectoria y significa gran orgullo para los bonaerenses, por sus cualidades deportivas y su hombría de bien, es que solicito a los señores diputados que acompañen con su voto el presente proyecto de resolución.

RODOLFO ADRIÁN IRIART
Diputado
Bloque Frente Para la Victoria
H.C. Diputados de la Pcia. Bs. As.